



# Prix Ingénieurs Sans Frontières-Philippe Carlier 2010

*Des Ingénieurs et des technologies pour une coopération Nord-Sud*

4<sup>e</sup> Edition

Jeudi 02 décembre 2010 de 17h30 à 22h30

## Une candidate de l'Université Libre Bruxelles à nouveau lauréate !

Pour la 4e année consécutive, les organisateurs du prix ISF-Philippe Carlier sont heureux de constater l'accroissement du nombre de travaux d'ingénieurs s'inscrivant dans la Solidarité Internationale, tant en quantité qu'au niveau de la qualité. L'ONG Ingénieurs Sans Frontières est fière de décerner son prix à un étudiant diplômé ayant réalisé une étude technique en droite ligne avec l'univers de la coopération au développement. Après Caroline Heilporn de l'ULB en 2009, le jury composé de membres d'ISF et d'ADG (Aide au Développement Gembloux) a décerné cette année le Prix à

### Amandine Caprassé

*Cellule de coopération au développement de l'Ecole Polytechnique (CODEPO) de l'ULB pour son étude menée en **Belgique** et au **Mali** sur*

*La mise au point de méthodes de caractérisation de l'huile de *Jatropha curcas* L., l'étude des capacités locales d'analyse et l'appui à l'élaboration d'un plan d'analyse pour le projet ALTERRE.*



## Une génération prometteuse

A travers des travaux aussi variés que la conception d'un système de stockage de chaleur en bassin solaire, l'étude de piles à combustible microbienne ou encore la production d'eau potable par filtration sur lit de rivière, le jury tient également à féliciter Julie Blavier, Samuel Sonck, Isabelle Van Lierde, Nathalie Teper et Frédérique Witters, les candidats finalistes, pour leurs travaux de qualité qui contribuent à enrichir la recherche de technologies et solutions pertinentes pour un monde plus équitable et durable.

## Vers un forum des ingénieurs coopérants ?

Malgré les chutes de neige, un public éclectique s'est pressé dans les couloirs de Mundo-B, la Maison du Développement Durable à Bruxelles pour écouter les candidats présenter leurs réalisations et travaux de recherches.

La lauréate étant retenue sur le terrain au Mali c'est son promoteur, Mr. Benoît Haut qui l'a représentée.

La volonté des organisateurs du Prix ISF-Philippe Carlier est de proposer l'année prochaine un forum d'échanges d'une journée ou d'une après-midi entre les étudiants des différentes écoles et facultés sur leurs travaux.

L'événement se clôturera avec la remise du Prix ISF-Philippe Carlier 2011.

Contact : Ingénieurs Sans Frontières – 02/894.46.39 – [info@isf-iai.be](mailto:info@isf-iai.be)

